

DONAU-POST

DIENSTAG, 27.09.2022



Der neue gewählte Elternbeirat der Montessorischule. Foto: Wenzel Neumann

## Elternbeirat gewählt

### Erster Elternabend an der Montessorischule – Auch neues Personal vorgestellt

#### **Sünching.**

(wn) Die Aula der Montessorischule war zum ersten Elternabend des neuen Schuljahres gut gefüllt, fast alle Eltern waren zur Freude von Geschäftsführerin Sonja Hampel anwesend. Für die Eltern gab es Informationen, das neue Personal wurde vorgestellt und der neue Elternbeirat gewählt.

Nach der Begrüßung durch die Schulleiterin Maria Huber gab es einen kurzen Vortrag von Zahnärztin Birgit Meyer. Sie erklärte den Eltern, wie wichtig die richtige Zahnpflege ist.

Danach stellte sich das Schulteam kurz vor. Neu ist in der Erdenklasse Elena Fabi als Lehrerin und in der Sternensklasse durfte man sich über die Rückkehr von Steffi Stresemann-Siegl als Schulbegleitung freuen. Auch das Team der neuen Mittelschulklasse war anwesend: Lehrerin Corinna Arndt, pädagogische Begleitkraft Sarah Rauscher, die Schulbegleitung Christina Wallner sowie Sportlehrer Jakob Spitzauer. Christine Maas wurde im Rahmen des Elternabends von den Vorständen Andreas Schleich und Andreas Ohlschmied für 15 Jahre Schulzugehörigkeit geehrt.

Nach Infos zu den kommenden Schulwochen, Stundenplänen, Fachunterricht und so weiter stand Birgit Grief, als Vorsitzende des letztjährigen Elternbeirats, Rede und Antwort über die Aktionen des Elternbeirates im vergangenen Schuljahr. Sie erläuterte die Rolle und Aufgabe des Elternbeirates.

Anschließend wurden in den sechs Klassen dann die Elternbeiräte gewählt. Den Vorstand des zwölfköpfigen Elternbeirats bilden die erste Vorsitzende Birgit Grief, zweite Vorsitzende Maria Zier, Schriftführerin Tina Franz, deren Vertretung Mila Koch, Kassiererin Steffi Bäuml, als zweiter Kassier Klaus Hartl sowie als weitere Mitglieder Uli Eibauer, Carolin Frank, Melanie Kreuzpaintner, Jutta Müller, Thomas Rohrmeier und Josef Zitzelsberger.

Die Mitglieder des neuen Elternbeirates trafen sich gleich im Anschluss zur ersten Sitzung.